

noticias **NT**

La eventual alternativa de Bachelet comienza a seducir al Frente Amplio

Plazo. El 15 de marzo, el partido oficialista decidirá a quién apoyará en la elección presidencial.

Fe. La biministra Aisén Etccheverry dijo que confía en que habrá un "gobierno de continuidad".

A casi un mes de su probable conclusión, el proceso de consolidar la candidatura de Michelle Bachelet para las elecciones presidenciales de noviembre parece avanzar de manera paulatina y sostenida.

Ayer, en contacto con radio Biobío, el diputado Jaime Sáez, jefe de bancada del Frente Amplio, fue a la admiración que despierta la expresidenta y su opción de representar la centroizquierda.

"La presidenta Bachelet merece la más alta valoración, entendiéndola cuál es ya su le-

gado como exmandataria, como una dirigente política de nivel internacional, representando a las Naciones Unidas también al más alto nivel. Desde ese punto de vista es la persona y el liderazgo más importante que tiene el progresismo de Chile, junto al presidente Gabriel Boric".

De la misma tienda que Sáez, el senador Juan Ignacio Latorre comentó que "de debe esperar" tanto la decisión de la propia Bachelet, como el "respaldo del Partido Socialista", lo que se definirá en las próximas semanas, de manera casi simultánea en el PS y en el Frente Amplio, quién representará a uno u otro, aunque la perspectiva "bacheletista" parece la más cercana.

En ese sentido, durante la semana anterior, la presidenta del FA, Constanza Martínez, se abrió a plantear un "apoyo táctico" a Bachelet, recalando que el joven partido no se cierra a opción alguna.

En tanto, en entrevista con El Mercurio, la ministra de Ciencias y vocera subrogante de Gobierno, Aisén Etcche-



Bachelet aún es reticente a ser candidata, pero hace poco matizó su posición. /AGENCIAUNO

verry (también del FA), mostró una postura más "diplomática": "Me gustaría cualquier candidatura presidencial que pudiera proyectar la idea del progresismo y esta agenda de transformaciones que hemos

hecho nosotros".

"Los liderazgos, por supuesto, importan, pero las ideas y la unidad importan aún más (...). Nos gusta acelerar los procesos y tener rápidamente candidatos. El que

exista discusión respecto a los liderazgos me parece que es una excelente noticia, porque hay opciones que están ahí, a disposición de los partidos, y espacio para la discusión de ideas".

"(Bachelet) es el liderazgo más importante que tiene el progresismo de Chile, junto al presidente Gabriel Boric".

JAIME SÁEZ
Diputado y jefe de bancada del FA

"Me gustaría cualquier candidatura presidencial que pudiera proyectar la idea del progresismo".

AISÉN ETCHEVERRY
Ministra vocera (S) de Gobierno

"Esta es una carrera abierta, y existen muchísimas posibilidades de que tengamos un Gobierno de continuidad".

AISÉN ETCHEVERRY
Ministra vocera (S) de Gobierno

Y enfatizó su optimismo en la continuidad del progresismo en La Moneda a partir de logros: "Estos avances imposibles se han hecho en base a unidad, a acuerdos. Eso es lo que permite a un Gobierno proyectarse. Esta es una carrera abierta, y existen muchísimas posibilidades de que tengamos un Gobierno de continuidad". **PUBLIMETRO**